
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos seis dias do mês de outubro de 2010, na unidade CeCAES – Centro de Ciências 
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, 
campus Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de Educação Física, 
presidido pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. Inicialmente, foi 
informado e justificado que o Sr. Diretor, Professor Luiz Carlos que estaria presente na 
reunião, não pode comparecer devido à uma outra reunião com o NIPE. Sobre a questão 
da semana da diversidade, discutida na reunião anterior, foi comentado que devido a 
alguns acertos finais, o cronograma de atividades deveria ser acertado, invertendo-se a 
ordem de algumas atividades previstas. Além disso, a coordenadora falou de sua visita à 
Casa da Cultura e à Secretaria Municipal de Esportes, a fim de acertar parcerias para o 
evento além de palestras, cursos de capacitação e projetos de extensão futuros e já 
existentes. Na reunião anterior, foi solicitado o regimento interno para alguns 
esclarecimentos. A discussão baseia-se na ausência do aluno em sala de aula quando 
tem-se uma avaliação previamente agendada. Segundo o Art. 52 e o Art. 61 do 
Regimento Disciplinar Interno da EAFMuz, ainda vigente, as ausências serão 
justificadas apenas com a apresentação de atestado médico. No caso do (a) aluno (a) 
perder uma avaliação previamente agendada, ficará a cargo do (a) professor (a) marcar 
horário e data para a reaplicação da avaliação. Ficou a sugestão ainda de se criar um 
Regimento Disciplinar para os cursos superiores, já que o vigente ainda é o da antiga 
Escola Agrotécnica Federal de Muzambinho. O Professor Renato solicitou com 
urgência o envio de um ofício pedindo a regulamentação dos colegiados de curso. Além 
disso, sugeriu que para o início do próximo semestre letivo, o aluno receba um manual 
acadêmico contendo todos os regulamentos e regimentos do Curso Superior de 
Educação Física do IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, padronizando o trabalho 
do corpo docente referente às informações passadas aos alunos. Uma proposta refeita 
foi com relação à criação do Comitê de Ética, onde será elaborada uma proposta pelos 
Professores Wellington e Renato e encaminhado ao Pró-Reitor de Pesquisa. Foi feito 
um comentário, solicitado pelo Professor Mateus, sobre a formação de Grupos de 
Pesquisa e do edital da FAPEMIG, de um projeto para fomento de pesquisa no valor de 
R$ 40.000,00. O edital deixa clara a relação do coordenador do projeto com a temática 
proposta, além da titulação de doutor. Duas propostas, objetivadas pelos Professores 
Rubens e Renato serão enviadas. No dia 4 de outubro a coordenadora do curso enviou 
um email solicitando a todos (as) uma ajuda na verificação da listagem dos livros já 
feita anteriormente. A explicação pessoal foi de que a responsável pela biblioteca está 
com a prioridade de acertar os livros do curso de cafeicultura que estará recebendo uma 
comissão do MEC no próximo dia 27 de outubro e que esta ajuda agilizaria o processo 
visto que o campus Muzambinho estará iniciando uma licitação de livros. A 
preocupação de alguns professores (presentes e via email) é de se estipular funções que 
não são inerentes à função dos docentes, visto a sobrecarga de trabalho que todos estão 
tendo atualmente. No próximo dia 20 de outubro teremos uma reunião com a vice-
diretora Valéria, onde será discutida a confecção do calendário acadêmico de 2011. Para 
isso foi solicitado que o corpo docente elaborasse propostas de calendário para ser 
apresentado no dia da reunião. Foi evidenciada também a necessidade de se elaborar um 
calendário acadêmico para os cursos superiores, diferente dos cursos técnicos e 
profissionalizantes, os quais não contemplam a nossa realidade. Sendo assim, a 
coordenadora assumiu que conversaria pessoalmente com a vice-diretora para ver a 
possibilidade de dividir a reunião ou até mesmo adiantar esta necessidade de se utilizar 
calendários específicos para cada nível de ensino. Dentro do novo calendário de 2011, a 



proposta inicial do corpo docente é alterar o tempo de duração de aula de 45 para 55 
minutos ou de 45 para 60 minutos. Estiveram ausentes da reunião os (as) Professores 
(as) Rubens, Mateus, Daniela e Narayana. A reunião iniciou-se às 9:21 horas e foi 
finalizada às 11:55 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os 
demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 

 


